



干布小学校だより

9月号 R5.9.26

天童市立干布小学校

校長 多勢 弘子

あいさつを大切に

～人を思いやり、人のためになる行動をしましょう～

「なぜ、皆さんは学校で勉強するのでしょうか。」

9月26日の全校朝会にて白田教頭先生からこのような問いかけのあと、次のようなお話がありました。

一人で勉強するのなら、家でもできます。学校で勉強するのは先生や友だち、地域の方々や多くの人と関わって、

●人のためにする

●人の役に立つ

そんな力をつけるためです。

そして、2つ目の問いかけがありました。

「あなたは、人の役に立っていますか。」

学校生活では、給食当番や日直などの係の仕事をする、困っている友だちに声をかけること、ごみを拾うこと、人がいやがる仕事を自分からすることなどいろいろあります。では、その中で一番簡単に人を思いやる、人のためになる行動は何でしょう。」

この問いには、多くの子どもたちが「あいさつ」と答えていました。

それをうけて教頭先生から

「みんなが大切だと思うあいさつがないと、人とのかわりが薄くなってしまいうし、お世話になっている人にもあいさつをしないというのは、とても悲しいことです。あいさつで、いろいろな人と関わり、人を気づかい、思いやりのある人になってほしい。」と伝えました。

その後、実際に通学班ごとに、登校の様子をイメージしてあいさつの練習をしました。まずは、登校班の子どもたち同士、次に地域の方の代わりに先生方に、そして最後は教室に入った時のイメージで担任の先生にあいさつをする、という練習です。子どもたちは張り切って元気な声であいさつをしていました。

最後に、教頭先生からは、

「地域の皆さんはみんなの元気なあいさつの声を聞くと、きっと学校でも頑張っているんだらうなと喜んでくださると思います。あいさつは人のためになる簡単な行動です。今日のこのあいさつをずっと続けられる人になってほしい。」とお話がありました。

まだ、コロナ感染症やインフルエンザなどの不安があって、マスクを着用している子どももおりますが、マスクをしてもあいさつは大切なこととも伝えていきます。

お世話になっている家族や地域の方々なら、尚のこと、自分から明るいあいさつができるように声をかけていきます。

どうぞ、保護者や地域の皆様方からもお声がけいただくとありがたいと思います。

●人のためにする。

●人の役に立つ。

「あいさつ」を大切に。

毎日できる人は、人とかわる力 100点です。

楽しく歌おう
～6年生の出前演奏～



今月は「この星に生まれて」を朝の会で歌っています。今回から2部合唱になりました。

そこで、もっとハーモニーを楽しんでほしいと、6年生が1年教室に出前演奏をしました。オルガンの伴奏に合わせて一緒に歌い始めると、中盤からリコーダーのハーモニー

がすてきな響きで盛り上げ、鉄琴がきらめく星のように音を奏で教室を素敵な雰囲気に変えていました。

学習発表会では全校生合唱で体育館中に素敵な歌を響かせてくれることでしょう。

ブルーペイント活動
～5年 総合的な学習の時間～



9月7日（木）、5年生が福祉の学習の一環で体育館入り口わきに、体が不自由な人たちのための駐車スペースをつくりました。実際に、車いすを使用する方から、駐車スペースの必要性についてお話を伺い、その学びをもとに、12日の朝会にて駐車スペースの意味を全校児童に伝えました。

障がい者自立生活センターほっとらいふ、天童舞鶴ライオンズクラブ、干布地域社会福祉協議会の皆様のご協力をいただきました。ありがとうございました。



🎃 10月 🎃

主な行事予定

- 2日（月）安全点検
- 3日（火）朝会（後期代表委員会任命式）クラブ活動⑦
- 4日（水）3年社会科見学（消防署ほか）
- 5日（木）委員会活動
- 10日（火）朝会（歌）クラブ活動⑧
- 11日（水）避難訓練
- 12日（木）視力検査（4～6年）
- 13日（金）視力検査（1～3年）
- 17日（火）クラブ活動⑨※3年見学 ◆PTA 事務局会
- 20日（金）天童市すこやか巡回相談
- 24日（火）朝会（歌）委員会活動（11月計画）
- 25日（火）◆PTA 常任委員会
- 28日（土）学習発表会 引き渡し訓練
- 30日（月）28日（土）の振替休業日
- 31日（火）クラブ活動⑩



2年前になかよしホールをフローリングに張り替えたので、縄跳びなど体育で使用しています。また、廊下を可動扉で閉め、エアコンで涼しくし休み時間や音楽朝会でも大いに活用しています。

